

Gitarre von Otto Waalkes für 56.100 Euro versteigert!

Baden-Badener Auktionsportal United Charity feiert Rekorderlös zugunsten von „Ein Herz für Kinder“

Baden-Baden, 16.12.2024 – Otto Waalkes und Gitarrenbauer Jens Ritter haben mit der legendären „Otticaster“-Gitarre einen Rekorderlös für Kinder in Not gesammelt: Für sensationelle 56.100 Euro wurde die Gitarre bei United Charity, Europas größtem Charity-Auktionsportal aus Baden-Baden, versteigert! Ein unglaublicher Erlös, mit dem die Hilfsorganisation „Ein Herz für Kinder“ unterstützt wird.

Die einzigartige Gitarre in Form eines Ottifanten wurde eigens für Otto Waalkes entworfen und gebaut. Weltweit existieren nur zwei Exemplare – und über eines davon darf sich nun der glückliche Gewinner aus Berlin freuen! Bei United Charity reiht sich die Gitarre in die Liste der Rekordauktionen ein: Noch nie wurde auf dem Portal ein Instrument für einen höheren Betrag versteigert. Bisher werden die Spitzenplätze von einem Mercedes-Benz SLS AMG sowie einem Kunstwerk von Udo Lindenberg belegt, die jeweils über 200.000 Euro für den guten Zweck erzielen.

Auf www.unitedcharity.de sind das ganze Jahr über einmalige Dinge und Erlebnisse zu finden, die man normalerweise nicht kaufen kann. In der Weihnachtszeit werden bis zu 400 Auktionen gleichzeitig angeboten – mit jeder einzelnen davon werden wertvolle Hilfsprojekte unterstützt.

Über United Charity

United Charity ist Europas größtes Charity-Auktionsportal und versteigert einmalige Dinge und Erlebnisse zugunsten von Kindern in Not. Die United Charity gemeinnützige Stiftungs GmbH wurde von Dagmar und Karlheinz Kögel 2009 ins Leben gerufen. Seitdem wurden mehr als 17 Millionen Euro gesammelt. Mit den Auktionserlösen werden gemeinnützige Organisationen und Einrichtungen unterstützt, vorwiegend Kinderhilfsprojekte.